



## Neujahrsempfangs-Impressionen in der Residenz

### Beitrag

**Nach zwei Jahren der Pause durch Corona war es heuer Bayerns Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder wieder möglich, in der Münchner Residenz einen Neujahrs-Empfang abzuhalten.**

Zahlreiche Vertreter des öffentlichen Lebens aus Kirche, Kultur, Wirtschaft und Politik waren eingeladen und vertreten – davon dieser kleine Bilderbogen.

**Fotos: Andrea Wittmann, Seeon**











**Jubiläumskonzert  
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER  
DER MÜNCHNER  
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr



Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)

### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Bayern
2. Ministerpräsident Dr. Markus Söder
3. München-Oberbayern
4. Neujahrsempfang
5. Residenz